

RIEJU NUUK CARGO CORREOS COSTA RICA



RIEJU NUUK DESEMBARCA EN COSTA RICA CON LA ENTREGA DE LA FLOTA DE MOTOS ELÉCTRICAS PARA CORREOS

La empresa catalana RIEJU, dedicada a la fabricación de vehículos de dos ruedas desde 1934, en colaboración con la empresa vasca NUUK ha enviado una flota de **motos eléctricas para Correos Costa Rica**, convirtiéndose así en el vehículo principal del operador postal del Gobierno de Costa Rica.

RIEJU ha dado un paso clave en su proceso de crecimiento. La empresa catalana ha consolidado su proyección internacional con la entrega de las motocicletas eléctricas **RIEJU NUUK Gen Cargo 8.5 a Correos de Costa Rica**. De este modo, se posiciona como proveedor de referencia para el operador postal y da un salto cualitativo en su proceso de expansión internacional, llegando por primera vez a América Latina. El Gobierno de Costa Rica ha seleccionado RIEJU en su búsqueda de flotas de emisión cero gracias a una propuesta de vehículo tecnológico, robusto, seguro que ofrece además gran potencia y autonomía. Asimismo, ha sido clave en el proceso de adjudicación la adaptación de la misma a las necesidades de Correos que ha sido posible por su acuerdo de colaboración con NUUK.

El modelo elegido, RIEJU NUUK Gen Cargo 8.5, incorpora los **últimos avances tecnológicos** y de fabricación gracias a alianzas estratégicas como la integración y adaptación del tren de potencia completo (centralita, motor, cargador, baterías y display) desarrollado por el gigante alemán Bosch. Con una autonomía máxima de 120 km es capaz de alcanzar los 110 km/h y posee un tiempo de carga de 4.8 horas. Datos que la convierten en una opción relevante en soluciones de movilidad urbana.

El modelo Gen tiene como seña de identidad su versatilidad. Disponible en tres versiones; Cargo para el transporte de mensajería, Urban para el uso particular urbano, y Tracker, con cubiertas mixtas para uso en caminos / asfalto; y dos motorizaciones de 8,5 y 4 kW, motocicleta L3e y ciclomotor L1e.

